
 

 

 

今回のコラムバトンは、平成 24 年 9 月 1 日から導入される電子カ

ルテシステムについてです。 

7 月に職場の代表が研修を行い、現在、準備を病院一丸となり行

っているところです。 

研修を終えたみなさんの感想をお伝えしたいと思います。 

 

 

 

 

～電子カルテ導入に戸惑う～ 

7 月に入り 3 階研修を受けました。アナログ人間の私に

とって電子カルテをマスターできるか心配でたまらない

気持ちでした。3 回の研修を終えた今も心配ですがやる

しかないという気持ちで頑張ります。 
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～電子カルテ導入になるにあたり・・・～ 

9 月から電子カルテ導入になるにあたり、看護部も

研修が始まりました。慣れないパソコン・横文字・手

順・・・ 色々と気が遠くなりそうですが、パソコンを

壊さないよう・・・ ではなく！！患者様一人ひとりが

安心して診察・治療できるよう、スタッフ一丸となっ

て頑張ります。 
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